

# JOURNAL LES ARAMONS

REPORTAGE

LA VIE À L'ATO

EXPOSITION

LA VIE AU FOYER

ACTUALITÉ



# SOMMAIRE

Dans ce numéro :

Infos	3
La vie au foyer	4
La vie à l'ATO	5
Reportage	11
Jeux	12
A table !	13

## R E P O R T E R S



## G R A D U A T E S



# Infos

Studio autonome :

en octobre, certains vont habiter dans des studios autonomes.

il y aura cythia, manon, nery, skrah, sy lvain, pierre - josé, Tony.

on est allé les visiter avec le directeur et muriel.

les studios sont grand on pourra se faire à manger, il y aura une plaque chauffante, une machine à laver, une clim.

il y a aussi une porte de secours en cas

de problème. il y a aussi un ascenseur, et à côté un escalier.

*Isabelle*

# La vie au foyer

## Spirou

**Le jeudi 4 juillet, on est parti à Spirou.**

**Chacun à préparer son sandwich.**

**Le mercredi on a fait les courses pour le pique-nique.**

**On est parti avec Sidney, Axel, Tony, Anaïs, Romain Thomas, Sylvain, Manon, Lucas, Cynthia et Gaël.**

**Avec nous il y avait 4 éducateurs.**

**On a fait le marsupilami, ça bougeait beaucoup. C'est une salle de cinéma avec des lunettes 3D.**

**On à fait d'autres manèges aussi avec des sensations fortes, comme le splasch les daltons, le grand 8. Et certains plus tranquilles comme Gaston.**

**On à mis 1h de route pour y aller.**

**C'était génial, on s'est super éclaté !**

Cynthia



# Le temple

**D'abord le matin on est allé manger pique-nique au lac.**

**Nous sommes partis a Lodève mercredi, c'est un temple bouddhiste. Il n'y avait pas beaucoup de monde. Un monsieur nous a fait rentrer là ou il font leur retraites spirituelles. Là-bas il fallait pas parler. Ils y vont pour se reposer. C'était beau.**

**Il y avait des statuts de bouddha.**

**Il y avait des offrandes dans les mains des statuts, de la nourriture, pleins de choses comme des fleurs. Il ne fallait pas toucher.**

**C'était une bonne journée!**



# Les vacances au foyer

Au mois d'août c'est les vacances il y en a qui partent en camps.

C'est des séjours avec des animateurs extérieurs, on rencontre des nouvelles personnes.

Au foyer, on fait ce qu'on veut pendant les vacances. On peut faire des sorties, manger dehors, au restaurant. On est allés a la plage au musée Haribo, a la bambouseraie et au bowling. On se lève et se couche quand on veut !!

C'était trop top !!

Tony



# LA VIE À L'ATO



## Le mois de septembre

**On a repris lundi 2 septembre l'ATO.**

**C'est un mois particulier cette année, car le 1 octobre c'est le déménagement.**

**Le nouveau bâtiment ouvre !!**

**Au milieu du mois de septembre on commence à déménager. Certaines salles vont changer : le 121 bis tout déménage ça sera le Bâtiment des éducateurs. Floréal fait les travaux des nouveaux bâtiments, avec son futur collègue Christian! Ils sont rapides et on aime leur travail.**

**C'est une nouvelle page qui se tourne on est un peu stressés mais on a envie de changer nos habitudes!**

**Ca va être cool ! Pour les activités c'est tranquille on peut choisir et découvrir les différentes activités un peu comme les jeudis libre !**

**Rémy**



# Journée jeux

JOURNÉE JEUX D'EAU:  
EN CE MOMENT, IL FAIT CHAUD!  
BESOIN DE SE RAFFRAÎCHIR.  
ON A ORGANISÉ UNE JOURNÉE "JEUX D'EAU":  
IL Y AVAIT 2 PETITES PISCINES. ON S'EST  
AMUSÉ À TOMBER DANS LA PISCINE.  
IL Y AVAIT DES PISTOLETS À EAU ET DES  
SCEAUX D'EAU POUR LES REMPLIR.  
ON S'AMUSAIT À SE BALANÇER AUSSI LES  
SCEAUX D'EAU EN PLEINE TÊTE.  
C'ÉTAIT BIEN ET COOL.

PIERRE-JOËL



# Sortie au GIHP

**Un groupe composé de Manon, Cynthia, Axel, Pauline et Fanny est allé rencontrer les personnes accueillies à l'accueil de jour du GIHP à Sète.**

**Ensemble ils ont préparé un apéro à partager. La salle où on a fait la cuisine était grande.**

**Après avoir mangé au Burger King on a passé un moment karaoké et blind test pour finir la journée.**

**On a bien aimé car « ça fait du bien de quitter le centre. Voir d'autres personnes en situation de handicap, comment ils s'adaptent. Ils y avaient des personnes qui étaient en fauteuil, d'autres avaient des béquilles, d'autres des difficultés d'expression. »**

*Cynthia*

Rémy





## Siloé



On est allés découvrir l'activité « Siloé » Au grau du roi.

C'est une activité que Muguette organise en partenariat avec l'IME La pinède et l'association Siloé. Dans cette activité il y a : Kevin Abdelhakim Siegfried et Romain Castillo.

On est allé poser des questions lors de la journée « Bateau à l'eau » on à mangé moules frites! C'était trop cool !

On à appris des choses comme avec Damien, qui est éducateur technique, il nous à dit :

« Un petit bateau on peut mettre 1an pour le fabriquer mais nous on à mis 8 ans pour le faire. Toutes les pièces ont été fabriquées par nous. »  
« On à fait beaucoup de récup en tout, on en à eu pour 50€ »

André éducateur technique, à la retraite, nous à expliqué :

« On à jamais construit un bateau on le répare.

Un bateau peut fonctionner à essence, ou avec le vent. Pour sortir du port, il y a besoin d'un petit moteur. Un gros bateau c'est 8-9 nœuds pour la vitesse.

On n'a pas tous le permis bateau pour le voilier ce n'est pas nécessaire. Dans l'équipe de Siloé, il y a 2 employés à l'année, beaucoup de bénévoles et 2 services civiques.

On prépare les bateaux on les mets dans l'eau et après on peut faire un tour de bateau. »

Sidney



# RECETTE

## PAELLA



1. Faites chauffer 2 cuillères à soupe d'huile d'olive dans une grande sauteuse.



Faites dorer les pilons de poulet de tous les côtés pendant 10 minutes. Réservez.



2. Faites revenir le chorizo, l'oignon émincé, l'ail haché et le poivron coupé en petits dés pendant 5 minutes.



3. Ajoutez alors le riz, le paprika et le safran. Salez, poivrez.



4. Ajoutez 750 ml d'eau et mélangez. Ajoutez les pilons de poulet. Laissez cuire 15 minutes à feu doux à couvert



5. Ajoutez les petits pois et laissez encore cuire 10 minutes à découvert.



BON APPETIT !